



ALBA CONDENA ATAQUES ISRAELÍES CONTRA IRÁN

Los países miembros de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América (ALBA) condenan categóricamente los ataques perpetrados por las fuerzas israelíes contra el pueblo iraní, en una maniobra que pone en peligro la paz y la seguridad internacionales en su intento por controlar y hacerse de toda la región y sus riquezas.

Una vez más, el Estado de Israel vuelve a ser el perpetrador y causante de los estragos y zozobras que sufre Asia Occidental, ignorando por completo las normas que rigen la convivencia entre los Estados, ahora atacando brutalmente a la República Islámica de Irán.

Esta escalada de violencia injustificada e irresponsable representa una verdadera amenaza para la humanidad entera con consecuencias inimaginables, y una nueva transgresión israelí de los propósitos y principios de la Carta de las Naciones Unidas. El Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas está obligado a detener, de manera inmediata, estas agresiones en contra del Derecho Internacional y la soberanía de los pueblos del mundo.

La Alianza Bolivariana expresa su más profundo repudio a este acto de guerra y, fiel a la defensa de la paz, reitera toda su solidaridad al pueblo y gobierno iraníes ante esta agresión ilegítima y cobarde.

Caracas, 13 de junio de 2025